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选择去韩国交流其实是一个比较冲动的决定，当时其实并没有考虑得非常清楚，只是觉得机会到了眼前，总是应该把握好的。于是就满
腔热血地投入进去了。	非常庆幸自己的选择。在韩国的这段时间让我充分地了解了自己，跳出自己的舒适圈之后对于自己今后的发展也
有了大致的规划。			课程选择	在延世文理学院上课的时候，对我是一个不小的挑战。教授毕业于美国名校，上课就是由“讨论+发言”构
成。每节课上课前要阅读大量的文献和材料，梳理自己的想法，然后再在课堂上同老师、学生交流碰撞。这样以学生为主导的课堂一开
始让我战战兢兢。班上的韩国同学很少，大部分来自欧美国家。同学几乎会在老师结束问题的第一秒开始抢答，班上的亚洲同学几乎都
是面面相觑，沉默地低下了头。	上了两三次课之后，慢慢地跟上老师和同学的节奏，梳理好自己的想法之后也会主动地发言，即使语言
会有磕磕绊绊，但想法成熟之后，即使漫天地随意抓来一两个单词拼组句子也可以水到渠成地流畅表达观点。	而同教授们更加近距离的
交流也让我受益匪浅，每个教授都会每周为学生留出office	hour讨论学习。教授们不仅仅愿意在学习上给予帮助，更加愿意了解你的
生活、你的经历、你的感想，然后成为你的人生导师。我遇到的教授就都是如此，常常聊上几个小时，会对学习生活有不一样的体悟。
		汉语教学	在延世大学的时候，我申请成为汉语老师，教韩国人以及留学生中文。用英文教中文还蛮别扭的。但是在教的过程中结识不
一样的朋友，互相增进对对方国家的认识、冲破一些成见、打破一些隔阂的过程让我觉得十分值得。	课堂上常常都是韩语、英语、中文
夹杂在一起，这个过程让我明白，其实，沟通的话，语言只是一个很小的部分。大家肩并肩地走在一起，一起感受、共度一段时光也是
非常nice的沟通体验。			人情温暖	始终觉得，生活环境的80%都是由“人”构成的。	宿舍楼的清洁阿姨，束着干净的围裙，依旧是唇红
齿白，看得出化了淡妆，拎着垃圾出门的时候也从不佝偻着背，见到学生的时候用韩语微笑着打招呼。	文学课的教授，笑眯眯地气定神
闲，进教室第一件事就是打开他的教案小本本，笑眯眯地扫全班同学一眼。上课总是开个短短的小头，接着在整个教室穿梭，领着全班
讨论发言。	在韩国学习得久了，适应了，我会慢慢觉得，在哪里读书生活都是一样的进步、一样的成长。慢慢地，我就不觉得自己是出
国了。我只会记得我的生活和我的圈子里的一切。今天下午两点约好和教授见面聊论文了，明天上午九点有一节早课又该看什么文献
了，后天和韩国同学约好去历史博物馆瞧瞧去。	但又不是完全一样的，因为遇见的不同的人、走过的不同的路。生活因为不一样的人而
充实了许许多多，遇见有趣的灵魂，交换故事，了解对方的生活，这才是最幸运的事情吧。


